

## La nouvelle agence du Crédit Agricole ouvrira en février 2016

L'ancienne agence du Crédit Agricole n'est plus, sa remplaçante sera construite au même endroit. Après 40 ans de bons et loyaux services, elle n'était plus adaptée aux normes d'aujourd'hui.

Jeudi, Bernard Lacoste, directeur financier de la caisse régionale Anjou-maine, a posé symboliquement la première pierre de cette nouvelle construction. « Nous nous sommes engagés dans un processus de rénovation du parc immobilier de notre caisse régionale pour rendre nos agences plus fonctionnelles et plus accueillantes. Ce programme de plusieurs millions d'euros qui se terminera fin 2017 concerne près de 200 points de vente en Maine-et-Loire, Mayenne ou Sarthe. Pour la plupart, il s'agit de rénovation mais dans quelques cas, comme ici à Montfaucon-Montigné, il s'agit d'une démolition et d'une reconstruction. »

Marion Berthommier, le maire, se réjouit de voir ce service maintenu dans la commune et que l'accès en soit facilité. « Cela va intensifier les liens avec les habitants ». Elle ap-



Bernard Lacoste et Marion Berthommier posent symboliquement le premier parpaing du nouveau bâtiment.

précie que les arbres à l'arrière du bâtiment aient été préservés. Nicolas Brichet, le directeur de l'agence montoise gère une équipe de dix collaborateurs. L'agence rayonne sur huit communes : Montfaucon-Montigné, Saint-Germain, Saint-Crespin, Tillières, le Longeron, la Romagne, Torfou et Roussay. 7 000 clients par-

ticuliers et 700 professionnels (artisans, agriculteurs...) mais aussi des associations lui font confiance.

Ouest France – Lundi 11 mai 2015

### ► Montfaucon-Montigné. Le bâtiment du Crédit agricole sera livré en février 2016

Les Montois viennent de voir disparaître le bâtiment du Crédit agricole, qui va être reconstruit au même emplacement. En attendant, les clients de l'agence ont accès à tous les services dans le bungalow qui est installé tout près. Mercredi, le directeur financier régional est venu sur le chantier, accompagné du maire de Montfaucon-Montigné et de représentants de la caisse. Il a symboliquement posé, avec Marion Berthommier, la première pierre.

Construite en 1975, l'agence compte 7 000 clients particuliers et 700 artisans, agriculteurs et associations. Elle rayonne sur neuf

communes alentour. « Construit sur plusieurs niveaux, l'ancien bâtiment ne répondait plus aux besoins et aux normes d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite. Nous avons entrepris sur les trois départements, Maine-et-Loire, Sarthe et Mayenne, un programme de rénovation sur 190 sites, qui demandent plus ou moins de travaux. Celle-ci sera un nouveau bâtiment de 300 m<sup>2</sup> sur un seul niveau qui comprendra un accueil, neuf bureaux de conseillers ainsi qu'une salle de réunion. » 20 entreprises et artisans du territoire vont travailler sur ce chantier dont la livraison est prévue pour février 2016.



Bernard Lacoste, directeur financier de la caisse régionale (à droite) et le maire Marion Berthommier ont posé la première pierre.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 13 mai 2015